
ЧЕТВЕРТАЯ СЕССИЯ 
ВЕРХОВНОГО СОВЕТА РСФСР

МОСКВА, 26 декабря (ТАСС). Над Большим Крем 
левским дворцом поднят государственный флаг Россий
ской Федерации. 26 декабря в 10 часов утра здесь начала 
работу четвертая сессия Верховного Совета РСФСР пя
того созыва

Зал заседаний Дворца заполнили депутаты и много
численные гости. Бурными аплодисментами, стоя, встре
чают собравшиеся появление в правительственных ложах 
руководителей Коммунистической партии и Советского 
правительства.

Сессию открыл Председатель Верховного Совета 
РСФСР депутат В. И. Прохоров. Утверждена следующая 
повестка дня четвертой сессии Верховного Совета РСФСР:

1. О Государственном плане развития народного хо
зяйства РСФСР на 1961 год.

2. О Государственном бюджете РСФСР на 1961 год 
и об исполнении Государственного бюджета РСФСР за 
1959 год.

С докладом о Государственном плане развития на
родного хозяйства Республики на 1961 год выступил за
меститель Председателя Совета Министров РСФСР, 
Председатель Госплана РСФСР депутат К. М. Герасимов.

Пролетарии всех стран, соединяйтесь1

На пороге
нового года

Коллектив электромеха
нического завода с гордостью 
может сказать: «Хорошо по
работали во втором году се
милетки!». И это так. Годо
вой план по выпуску крайне 
нужной стране продукции 
выполнен к 24 декабря. В 
оставшиеся дни он даст но
востройкам сверхплановую 
продукцию.

Порадовали своими успе
хами и рационализаторы. За

УСПЕХИ
ОТДЕЛОЧНИКОВ

В. Гаврилов.

зателями.
Лучшие штукатуры тт. 

Степанов Н., Файзулин Г., 
Остапенко А., маляры тт. 
Марсейчук Я., Кайгородо- 
ва Р. и Киркижева Л, выпол
няют дневные задания на 
120 — 140 процентов.
ю ж яаяиоиаибяож л О

ОНА ИЗ 
НОММУНИСТИЧЕСНОЙ
На завод полукоксова

ния Тамара Беляева при
шла семь лет назад. Вна
чале она выполняла раз
личные работы. И чтобы 
ей ни поручали, за любое 
дело бралась с желанием, 
исполняла добросовестно. 
Своим честным трудом мо
лодая работница вскоре 
снискала любовь и уваже
ние коллектива.

Теперь Тамара квали
фицированный моторист. 
Ее рабочее место ьсегда 
отличается чистотой и об
разцовым порядком. Этого 
она добивается и от това
рищей по работе. Еже
дневно по общественно
му поручению проверяя 
рабочие места в цехе, ком
сомолка Беляева не про
пускает ни одной мелочи, 
добивается устранения 

к рытых недостатков

Тамара Беляева являет
ся и активным рационали
затором. В прошлом ме
сяце она предложила про
извести реконструкцию на
тяжных конвейеров. Уста
новка сбрасывающего но
жа на ленточном конвейе
ре предотвратит разбрасы

вание полу
кокса по га
лерее, улуч
шит условия 
труда мото
ристов. Не- 
чало ьнедре- 

но в производство и дру
гих предложений, вне
сенных молодой работни
цей.

Находит Тамара время 
для учебы и общественной 
работы. Она занимается в 
кружке по изучению био
графии В. И. Ленина, по
ет в заводском хоре. Лю
бит заниматься и рукоде
лием.

Следиг молодая работ
ница за периодической пе
чатью. Тамара выписыва
ет и читает городскую и 
многотиражную газеты, 
жупнал «Огонек» и обла
стную газету «Советская 
мол-олежь».

Так трудится и живет 
работница смены комму
нистического труда комсо
молка Тамара Беляева.

П. Власюк

КОММУНИЗМА
Орган Ангарского горкома КПСС и городского Совета депутатов трудящихся.
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11 месяцев они дали свыше 
330 тысяч рублей экономии. 
К'аждый пятый является ра
ционализатором. В област
ном конкурсе рационализа
торов и изобретателей завод 
завоевал второе место.

Проведена большая рабо
та по механизации производ
ственных прогессов, что поз
волило снизить себестои
мость и повысить производи
тельность труда.

Еще более ответственная 
задача стоит перед коллек
тивом завода в 1961 году. 
Предстоит, например, изго
товить впервые несколько 

У коллективов бригад сложных щитов в тропиче- 
стронтельно - монтажного уп- с ком исполнении для Объе- 
равления № 2 тт. Загоски- диненной Арабской Респуо- 
на В. и Радченко А. напря- лики. Предстоит также осве
женные трудовые будни. ить> а затем и выпустить се- 
Бригады спешат закончить Рию комплектных щитов у п- 
все недоделки в капсельном равления^ для горнорудной, 
цехе и помещении мазутного бумажной, химическои и ме- 
хозяйства керамического за- таллургической промышлен- 
вода. Н0С1И-

Бригада т. Радченко, во- Освоение и выпуск аппа- 
одушевленная решениями ратуры потребует перестрой- 
шёстой сессии Верховного ки многих участков и цехов, 
Совета СССР, взяла обяза- направленной на успешное 
тельство в течение трех дней выполнение плана третьего 
закончить облицовку стен, гола семилетки.
Это обязательство отделочни
ки подкрепляют отличны
ми производственными пока-

П О  С О В Е Т С К О М У  С О Ю З У
Ш а г  в вен автоматики

ЛЕНИНГРАД. Станки 
с программным управле
нием новых марок выпу
стят в третьем году семи
летки. машиностроители 
завода имени Свердлова. 
К 1965 году производ
ство их намечено увели
чить почти в десять раз.

Ленинградские станко
строители начали созда
вать оборудование, рабо
тающее по заданной про
грамме, всего три года на
зад. Заводской первенец, 
координатно - расточный 
станок, восхитил всех: он

ЖЕНЩИНЫ 
ОДНОЙ ФАБРИКИ

На Чарджоуской шел
комотальной фабрике 
имени XVIII партийного 
съезда работают в основ
ном женщины-туркменки. 
Большинство имеет сред
нее и среднетехническое 
образование. Многие про
должают учиться без от
рыва от производства. Од
ни — в вечерней средней 
школе, другие— в вечер
нем текстильном технику
ме, третьи— в школе пе
редового опыта, на кур
сах по освоению новой 
техники, в политических 
кружках.

Учатся и стар, и млад, 
чтобы работать еще луч
ше, чтобы уверенно управ
лять новыми механизма
ми,которые приходят на 
место старых мотальных 
станков.

На фабрике 67 бригад. 
Шести из них присвоено 
почетное звание коллек
тива коммунистического 
ФУ да.

был удостоен большого
приза на выставке в 
Брюсселе.

Теперь коллектив пред
приятия сделал еще один 
шаг вперед. Первые стан
ки были программными 
только в части установки 
координат.Сейчас в лабо
ратории завода ведутся 
экспериментальные ра
боты по созданию совер
шенно нового станка — 
«262-ПР-2». Главный ин
женер завода И. И. Ве
рин рассказывает об 
этой замечательной новин
ке:

— Впервые решается 
задача программирования 
не только установки ко
ординат, но и смены ин
струмента. Наш «262-ПР- 
2» оснащается механиче
ской рукой, которая бу
дет устанавливать, сни
мать инструмент, класть 
его на место. Подобных 
станков пока еще в мире 
нет. Освоение их будет 
крупным шагом в век пол
ной автоматики

В Ереване строится 
крупный завод «Поливи- 
ннладетат» для производ
ства искусственного волок
на. Здесь же действуют 
опытные установки ис
кусственного волокна, цех 
пленки «бутафоль» (ис
кусственный материал, 
применяемый для изготов
ления безосколочного сте
кла и клея) и другое.

На снимке: в цехе
пленки «бутафоль».

Казахская ССР. В соответствии с решением Со
ветского правительства о сокращении Вооруженных 
Сил народному хозяйству отправляется много быв
шей военной техники.

На снимке вы видите поезд с бывшими военны
ми машинами, прибывшими в Восточный Казахстан 
для совхозов и колхозов.

Снимок сделан на станции Шемонаиха Казах
ской железной дороги. Дежурный по станции П. П. 
Худяков отправляет маршрут.
Фото Ф. Сальникова. Фотохроника ТАСС

ТЫСЯЧА ЭЛЕКТРОДВИГАТЕЛЕЙ—В ДЕРЕВНЮ
ОРЕНБУРГ. В прошлом году, вскоре после реше

ния декабрьского Пленума ЦК КПСС, коллектив за
вода «Уралэлектромотор» решил за счет экономии 
металла изготовить сверх плана тысячу электродви
гателей.

Увеличился приток предложений рационализато
ров. Мастера электромоторного цеха В. Гостюшев, 
И. Тимофеев, начальник технического бюро А. Во
ронков изменили конструкцию щита электродвига
теля. Мастер Д. Тостобров установил другой раз
мер станины электромотора. Это позволило сэконо
мить десятки тонн черного и цветного металла. .

Вскоре электромоторный цех приступил к выпус 
ку сверхплановых электродвигателей для колхозов и 
совхозов. Только алтайским хлеборобам завод отпра
вил 320 электродвигателей.

На днях заводом была отправлена последняя пар
тия сверхплановых электродвигателей.

Над цементным 
заводом— 

чистое небо
БЕГОВАТ, Узбекской 

ССР. Не так давно на це
ментном заводе можно 
было наблюдать поднима
ющиеся ввысь облака
пыли. Толстым серым
слоем пыль садилась на 
деревья, дома, людей,
землю. Сейчас над заво- 

’ дом — чистое голубое не
бо. В чем дело?

Эту проблему решил на
чальник цеха Алексей 
Степанович Шивлуп. Он 
предложил способ улав
ливания цементной пыли 
и возвращения ее в про
изводство. Теперь специ
альные улавливатели со
бирают пыль и подают ее 
в печь. Таким образом 
уже собрано свыше 10 ты
сяч тонн отходов. Это по
зволило сберечь произ
водству около полумилли
она рублей. И что особен
но важно — воздух на тер
ритории предприятия и в 
рабочем поселке стал чи
стым.



Партийная нонференция коммунистов строительства

БОРЬБА ЗА ТЕХНИЧЕСКИЙ ПРОГРЕСС 
ГЛАВНАЯ ЗАДАЧА ВРЕМЕНИ

24 декабря во Дворце культуры состоялась оче
редная XII партийная конференция строительства 
гор. Ангарска. Делегаты заслушали и обсудили от
четный доклад партийного комитета.

На этой странице помещается отчет с партийной 
конференции строительства, которая прошла под 
знаком мобилизации коммунистов на успешное ре
шение задач третьего года семилетки.

В почетный президиум 
партконференции единодуш
но избирается Президиум 
ЦК КПСС во главе с това
рищем Никитой Сергееви
чем Хрущевым.

П редседагельствую щ  и й 
конференции предоставляет 
слово для доклада о работе 
партийного комитета тов. Са
зонову.

Участники конференции с 
большим вниманием слу
шают отчет о проделанной 
работе. Докладчик, говоря 
об итогах первых двух лет 
семилетки,отмечает хорошую 
работу строителей города 
Ангарска.

В этом году были сданы 
ь эксплуатацию четвертая 
технологическая нитка це
ментного, первая очередь 
нефтеперерабатывающего и 
керамического заводов.
Вступили в строй и другие 
пусковые объекты второго 
года семилетки.

За одиннадцать месяцев 
строителями сдано горожа
нам 89 .646  квадратных мет
ров жилья, пять школ на 
3500 ученических мест, пять 
детских садов, пять яслей, 
построена туристская база 
на озере Байкал.

Докладчик говорит, что 
достигнутые успехи в вы
полнении плановых задний 
есть результат работы парт
кома, партийных, комсо
мольских и профсоюзных 
организаций по воспитанию 
трудящихся стройки.

В этом году учебой в сис
теме партийного и комсо
мольского просвещения ох
вачено около 4 .000  чело
век, тогда как в прошлом 
году число слушателей сос
тавляло всего около тысячи.

Ныне лекционная про
паганда находится в центре 
внимания всех партийных 
организаций. За год на пред
приятиях строительства про
читано 2500 лекций и док
ладов в тем числе более 500 
— на технические темы, про
ведено 68 теоретических кон
ференций, на которых вы
ступило с докладами более 
пятисот человек.

По инициативе парткома 
созданы десятки лекторских 
групп, объединяющих до 
двухсот докладчиков. Лест
ные о т з ы е ы  можно услы
шать о пропагандистах тт, 
Позане, Могилеве, Чернэде- 
де, Угорелове. Пинчуке, Бу
лаеве.

Партийные организации 
мобилизуют трудящихся на 
успешное решение стоящих 
задач. На стройке неизменно 
растут ряды новаторов про
изводства, ударников комму
нистического труда. В докла
де были названы имена бри
гадиров тт. Потаповой, Хода- 
новича, Шрамко, Осипова, 
Алексеева, Муминова, Крут- 
кова, Макаровой, которые 
вывели свои коллективы в 
число коммунистических.

Многое сделали в реше
нии плановых заданий ко
миссии партийного контроля 
за деятельностью админи
страции. Члены комиссий 
закреплялись за объектами. 
Изучая состояние дел, они 
держали тесную связь с 
партийными организациями 
предприятий, участвующих

ЗНАМЯ КОММУНИЗМА
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в строительстве. Комиссии 
ставили ряд вопросов на об
суждение коммунистов.

Большую работу провели 
комиссии партийного кон
троля на керамическом за
воде (председатель т. Мин- 
ченко, ныне выдвинутый на 
должность директора этого 
же завода), на нефтеперера
батывающем (председатель 
т. Парамонов), на предприя
тиях строительной индустрии 
(председатель т. Мягков). Хо
рошо зарекомендовали себя 
в работе также комиссии по 
осуществлению права конт
роля администрации, воз
главляемые тт. Позаном, Ре
утовым, Сюндюковым.

— Преобладающая часть 
коммунистов идет в авангар
де борьбы за претворение 
в жизнь исторических реше
ний XXI съезда КПСС, ве
личественных задач семи
летки, — говорит докладчик. 
— Она увлекает трудящихся 
на славные патриотические 
дела.

Но было бь! ошибкой ду
мать о том, что на стройке 
все идет хорошо, а партий
ный комитет в своей работе 
не имеет недостатков и упу
щений. Прежде всего, некото
рые строительно - монтаж
ные управления, например 
СМУ-4, не справляются с 
выполнением государствен
ных планов, работают с 
убытками, имеют случаи 
травматизма. На многих 
предприятиях неполностью 
используются резервы по
вышения производительнос
ти труда.. Строительно-мон
тажные управления № №  5, 
7, 8 содержат излишнее ко
личество рабочих, что не со
здает стимула к улучшению 
организации труда, совер
шенствованию технологии 
производства. Наблюдаются 
факты плохого обеспечения 
рабочих инструментами, ма
териалами, неудовлетво
рительного использования 
.малой механизации. Все еще 
„Наштельное число рабочих 
не выполняет норм выработ
ки. Между тем вновь орга
низованный в управлении 
стройки технологический от
дел не повлиял на качествен
ное изменение организации 
строительства.

Нельзя сказать, что пар
тийный комитет стройки,пар
тийные организации строи
тельно - монтажных управ
лений не замечают имеющих
ся недочетов. Они своевре
менно подмечают их, при
влекая к ответственности 
виновных лиц, но дальше не 
иду т, останавливаются на 
этом. Многие решения оста
ются на бумаге. Контроль 
за их выполнением, как пра
вило, отсутствует. И не уди
вительно, что докладчик 
т. Сазонов не сослался ни на 
один факт, когда бы партий
ный комитет добился пунк
туального выполнения при
нимаемых им решений.

Партийный комитет по
рой мирился с серьезными 
промахами в работе и пове
дении отдельных коммунис
тов — руководителей, робко 
брался за осуждение их ан
тигосударственных проступ
ков. Достаточно сказать о 
тех, кто занимался куплей- 
продажей автомашин — о 
тт. Зинченко, Севостьянове, 
Балакине. Партком не дал 
принципиальной партийной 
оценки поведению названных 
коммунистов. Пришлось вме

шаться в это дело городско
му комитету партии.

Умолчал докладчик и о 
том, что партийный комитет 
недостаточно знал нужды,
изучал запросы трудящихся. 
Об этом говорит хотя бы тот 
фант, что многие высококва
лифицированные рабочие
уходят с производства в дру
гие, соседние организации. И 
дело, конечно, не в кварти
рах, которых,кстати, еще не
достает. Главное состоит в 
том, что с людьми мало кто 
беседует с глазу на глаз, по 
душам.

О белых пятнах в отчет
ном докладе парткома гово
рили делегаты, выступаю
щие в прениях.

Первым слово берет деле
гат конференции т. Мудэль. 
Он соглашается с тем мес
том доклада, где был бро
шен упрек в адрес коллекти
ва строительно - монтажного 
управления № 4.

— Да, в этом году мы 
действительно оказались по
зади других предприятий, — 
сказал т. Мудэль. — Госу
дарственный план не выпол
нили, к тому же принесли 
убытки. В чем причины на
шей плохой работы? Кроют
ся они, прежде всего, в том, 
что отдельные руководители 
управления и участков поте
ряли чувство ответственнос
ти за порученное им дело. За 
последнее время партбюро 
СМУ-4 принципиально, что 
называется, по-боевому, ста
вит вопросы повышения ка
чества и снижения себестои
мости строительно-монтаж
ных работ, решительно бо
рется с недостатками, но 
партком строительства пока 
что не помогает нам.

Тов. Мудэль на конкрет
ных фактах и примерах по
казывает, что управление 
производственных пред
приятий, строительно - мон
тажное управление № 7 не 
дают возможности коллекти
ву работать ритмично. без 
рывков и простоев.

— Очень печально и 
горько было слышать из уст 
докладчика, — сказал в сво
ем выступлении секретарь 
парторганизации тов. Бабуш
кин, — что второе строи
тельно - монтажное управле
ние, как и в прошлом году, 
оказалось в числе отстаю
щих. А ведь за отчетный пе
риод партком принял не
сколько решений с тем рас
четом, чтобы ликвидировать 
отставание. Решения прини
мались, можно сказать, хо
рошие, но беда в том, что о 
них кое-кто сразу же забы
вал. Иначе не получилось бы 
так, что титульные списки 
строительно - монтажных ра
бот из месяца в месяц под
вергались изменениям.

Тов. Бабушкин говорит:
— Первый план на 1960 

год мы получили в конце де
кабря прошлого года. Жди
те уточнений, — сказали 
нам.— Об этих изменениях 
мы узнали в феврале. Спустя 
месяц имели уже более уточ
ненный план. И, наконец, в 
августе текущего года полу
чили окончательный... Разве 
такая практика работ спо
собствует мобилизации масс 
на ревностный труд? Конеч
но, нет. Но почему-то с этим 
мирится партком, мирятся
руководители , управления 
строительства тт. Зурабов,
Алешин, Пироженко и дру
гие.

Выступает делегат т, Си
монов:

— Партийный комитет ма
ло уделяет внимания строи
тельным площадкам. Многие 
коллективы зима застала
врасплох. Мы не везде имеем 
обогревательные пункты, 
питьевую воду! помещения,

где можно принять пищу. ства. А где партбюро? А где 
Плохо кое-где с организаци- партком? Почему они не изу- 
ей работ. Мало проявляется чают стиль работы руководй- 
заботы о кадрах. Обо всем телей, своевременно не по
этом хорошо известно парт- правляют их?, 
кому, но положение дел не Выступает делегат т. Ски- 
уеьяется. Надо прямо ска- пин, плотник завода железо- 
зать, что т. Сазонов чаще бетонных изделий №4: 
всего отделывается лишь — Коллектив нашего заво- 
обещаниями. Пора от слов да систематически выполняет 
перейти к делу. плановые задания, но рабо-

— Работу нового состава тать может лучше. Что же 
парткома, — говорит т. Си- нам мешает? Из-за несвоев- 
монов, — необходимо под- ременной подачи автомашин 
нять на уровень новых, сов- нередко многие наши рабо
ременных задач, которые оп- чие опаздывают на работу, 
ределены решениями XX и На заводе нет столовой, при- 
XXI партийных съездов, за- ходится далеко ходить, что- 
коном о Государственном бн приобрести продукты пи- 
плане развития народного тания. Затем тратится еще 
хозяйства страны н а ц 1961 немало времени на поиски 
год, принятом шестой сесси- помещения, где бы можно 
ей Верховного Совета СССР, пообедать. Рабочее время у

На трибуне — делегат нас используется нерацио- 
т. Ьасильев. Он останавлива- нально.
ется на трудовых успехах, Тов. Скипин критикует 
достигнутых коллективом уп- партийный комитет за то, что 
равления производственных он мирится с подобными не- 
предприятии. достатками.

— В этом году, — отмеча- Делегат т. Марковичев, 
ст т. Ьасильев, — работали бригадир бригады шоферов 
мы неплохо. Полученная АТК-1, говорил в своем вы- 
прибыль выражается в сум- стунлении о плохом исполь- 
ме десяти миллионов рублей, зовании автотранспорта.

— Но резервы улучшения — Наша бригада,— сказал 
работы нами далеко не ис- он, — обслуживает стро- 
черпаны, — замечает т. Ва- ительные площадки СМУ-4. 
сильев. — Между тем пар- По вине прораба тов. Конев- 
тийный комитет не проявляет с кого мы имеем большие 
об этом заботы. А не проис- простои машин, но мер по 
ходит ли это потому, что он устранению недостатков не 
плохо знает обстановку на принимается.
наших предприятиях? Ведь Тов. Марковичев бросил 
отдельные работники парт- упрек 3 адрес начальника 
кома за истекшии год не на- ЖКК строительства т. Ма- 
шли времени,чтобы побывать сальского. который не уде- 
на наших заводах. Следова- ляет внимания детским уч- 
тельни. и помощи от них реждениям. 
жда^ь бьио нельзя, g  заключение своего вы-

Бывшии член парткома ступления т. Марковичев t o - 
т . Булии не столько болел ворит, что возглавляемая им 
душой за общий успех на бригада ответит на решения 
стройке, сколько думал о VI сессии Верховного Сове
личном благополучии. В не- та СССР новыми 'трудовыми 
далеком прошлом, будучи достижениями. Сейчас брига- 
ег-де бригадиром бригады да работает в счет 1961 года, 
коммунистического труда, он Делегат т Баландин по!
и его тоьагшци по работе ре
шил» создать для себя дру
гие, чем у остальных, усло
вия.

Резкой критике 
деятельность члена парткома п я т о  “п а т ™  

Ковылькова делегат кон-

святил свое выступление по
литико-массовой работе с ра
бочими, служащими и инже- 

ппчпрпг нерно-техническими работ- 
гяпткпмя никами. Он говорил о росте

т. ковылькова делега t молодых коммунистовТеренции секретарь партии- лиишуиичив.
ной организации завода же
лезобетонных изделий № 2 
т. Ведерников.

— Тов. Ковыльков,— ска- 
- ал оратор, — возглавляет 
гр.упком. К выполнению сво
их обязанностей относится 
формально. Об этом свиде- 
тельству’ет тот факт, что 
профсоюзные организации 
еще не отвечают предъявля
емым к ним требованиям. 
Работа местных комитетов 
никем не контролируется, 
пущена на самотек. Это вид
но на примере нашей проф
организации. Как член парт
кома, т. Ковыльков должен 
показывать пример другим 
работникам, как нужно орга
низовать работу в массах. Но 
этого, к сожалению, не вид-

Председатель .групкома 
делегат т. Ковыльков обра
тил внимание коммунистов 
на необходимость больше 
вникать в работу профсоюз
ных организаций, помочь им 
в мобилизации трудящихся 
на успешное выполнение го
сударственных планов.

Выступает секретарь гор
кома КПСС делегат т. Зма- 
новских. Он призывает де
легатов конференции не ус
покаиваться на достигнутых 
успехах в работе, настойчиво 
бороться за повышение ка
чества и снижения себестои
мости строительно-монтаж- 
ных работ.

Тов. Змановских остано
вился на роли партийного 
комитета в решении задач

но. Впредь нельзя работу на третьего года семилетки
местах подменять заседа
тельской сугетней в кабине
тах. Тогда и дела с выполне- 
нием плана пойдут лучше.

Секретарь цеховой партий
ной организации управления 
производственных предприя
тий т. Литвинцев, останавли
ваясь на вопросах организа
ции труда, заметил, что заяв- 
ки строительно-монтажных 
управлений № №2, 3 _на
строительные материалы и 
изделия по вине т. Васильева 
выполняются неполностью.
Начальник УПП как бы ла постановление, признала 
устранил от основной работы работу парткома удовлетво- 
главного инженера т. Ще- рптельной, избрала новый со- 
лыкалина. Последний вместо став партийного комитета и 
решения серьезных вопро- комиссий- партийного " кон- 
ссв вынужден выполнять троля за деятельностью адш ь 
отдельные поручения, порой ннстрации. 
не касающиеся производи д ,  Буханцов, *

В работе партконференции 
строительства принял учас
тие секретарь горкома КПСС 
т. Антипов. В своем высту
плении он рассказал о состо
явшемся собрании областно
го партийного актива, где с 
докладом выступил член 
Президиума ЦК КПСС тов. 
А. Б. Аристов.

В прениях по докладу так
же выступили делегаты тт. 
Мальцев, Стельницкий, Пи
роженко' и Косых.

Партконференция приня-



Навстречу
Пленуму Ц А

Нина Филиппов
на вспыхнула.

— Неужели меня 
в обкоме знают?

— Конечно, знают.
— Будете корма

ми обеспечивать — 
будет 180 яиц 
на курицу-несушку.

Еще нет и семи утра, а Ни- Гитлеровские захватчики —Корма будут. Так и 
на Филипповна уже на но-разрушили гнездо большой, позвоню, 180. 

гах. Как всегда перед уходом трудолюбивой семьи. Целы- Птичница забеспокоитесь
на работу,она зашла в дет- ми семьями уходило населе- /ц 10 есГ1И не выполню стыд-
скую комнату. Четыре доче- ние Белоруссии в партиза- но будет)
ри спали безмятежным сном. ны. Ушли и братья Нины, за

птични
цк Шсс Н . Ф . В Е Л И И О В А

Нина Филипповна подошла к ними сестры, потом и 
кроватке младшенькой — лю- семья. И когда изгнали

вся Не беспокойся. го- 
Полина

Воспитанник строи
тельного училища должен 
всегда быть - аккуратным, 
подтянутым.

— Вот крючок у во
ротника нужно застеги' 
вать так, — поясняет зам
полит 3-го строительного 
училища С. И. Корольков 
учащейся Ане Пашковой.

с0 ворит ей бригадир
бимицы, поправила одеяль- своей земли немецких окну- 6у?пр
це: она всегда раскрыва- пантов, вернулась семья к '.Др.. дело сде-
ется во сне. Подошла к каж- любимому делу, на селекци- е ‘;
дой, погладила по головке, онную станцию. Восстанавли- Ьогда мы спросили Нину 
Хотелось побыть больше с вали разрушенное хозяйст- Филипповну, как она доби- 
детьми, но некогда: нужно во. И Нина, уже взрослая, л^сь высокой яйценоскости
торопиться на птицеферму, стала работать в поле. Здесь кур, она ответила. р» ОДВИГ. Кто о нем _не
Наскоро выпив стакан чаю. вышла замуж. Здесь роди- — Секрет простой. В кор- *1 мечтает? Кто не стре-
она вышла из дому. лись четыре дочери. мсвоп рацион входит и мясо- мится совершить его, даже

Как только Нина Филип- ... Четыре года прошло с костная мука, и морковь, и если тебе 13 лет и ты учи- 
повна переступила порог тех пор, как семья Велико- проращенное зерно, и силос, шься только в 6-м классе, 
птицефермы, родиая стихия ьых приехала в Ангарск. По- и люцерна молотая, и кар- Вот и решили ребята провес- 
охватила ее. Она надела ха- тянуло в родную стихию, тофель, и даже селедка, ко- ти сбор на эту тему, 
лат, повязала голову цвет- хотелось заняться делом по нечно, размятая и смешай- Около 200 пионеров в бе-
ной косынкой и зашла в ку- душе. И тогда Нина Филип- на я с комоикормом. Очень лоснежных рубашках и алых
рятник. Зажгла свет. Две повна Великова и ее муж по- любят куры селедку. Когда галстуках выстроились на
тысячи кур в одно мгно- шли в подсобное хозяйство они после нее воду полива- торжественную линейку, В 
венье покинули свои насес- УРСа (теперь совхоз Китой- к>т. сердце мое радуется, притихшем, нарядном зале 
ты. Опытный глаз птичницы ский). Муж работает слеса- Знаю, что ^завтра намного звонко раздаются голоса ре- 
сразу видит — несколько рем, а Нина Филипповна — польше сооеру яиц... бят, сдающих рапорты. Под часть сбора когда началась
кур осталось на- насестах, птичницей. Птицеферма бы- И каждый день она сдает звуки горна и барабана уче- игра Каждый ктасс-от-
«Больные», — забеспокой- ла небольшой, и, главное, на склад совхоза 1900 яиц. ник 6 «г» класса Вова Кря- ряд стал командой ” Напои-
лась Нина Филипповна и от- низка была яйценоскость Они идут в детские и лечеб- жев внес знамя дружины, мер 6 «г» класс был « С п у т -
несла их в отдельное поме- кур. У Нины Филипповны ные учреждения, на диети- Начались " ’ ‘
щение. Затем нужно чистить была большая любовь к сво- ческое питание,
насесты, приступать к утрен- ей работе, а опыта не было 
нему кормлению.

Так начинается рабочий ксандровны Ващенко -  у,,«- ка Это не только СПОсобст- 
день птичницы Нины Филип- «юира птицефермы.«ттакЬм в>ег повышению яйценоское-
позны Беликовой. поъ?ош нико!^ оабот- ти кур> но и сни*ает за-Часто по утрам, когда в помощником молодой работ 1раты на их содержание. С
утренние морозные часы Ни- ницы- введением теплой подстилки
на Филипповна идет на ра- Нина Филипповна взя- себестоимость яиц снизилась
боту, ей вспоминается род- лась ухаживать за четырьмя на 30 процентов,
ная Белоруссия и селекци- тысячами кур. Одной птич- Опыт работы Н. Ф Ве-
онная станция близ Минска, нице это трудно. Тем более, ликовой изучают и другие 
Там жила их большая семья, чю работы по подготовке и птичницы совхоза Евлокия 
Отец и мать страстно люби- раздаче кормов не механизи- Ивановна Рябич работала знакомый 
ли кормилицу - землю. А рованы. Но она все же су- вместе с ней убирала поме- "7т ~ докторt
когда на станции появлялся мела организовать свой ра- щ е н и е  и присматривалась к ла Люоа-
новый сорт пшеницы, ржи бочий день так, что все успе- раПоте Нины Филипповны А
или другой зерновой культу- вает сделать. сейчас она уже самостоя-
ры, ЭТО было настоящим и- « пяйлтярт птианмпрй и иеам аттца показались ^ниие наруноьа И пела, И ПЛЯС
праздником для всей семьи. „ „  „ С ™  подозрительным. Через по- Песенку «За фабричной за
Отец и мать сумели привить

В этом году на птицефер

выс
тупления. Эля
Вагнер высгу-

Но опыт был у Полины Але- ме введена теплая подстил- пи^^ервьп\т:
-"и' ка. Это не Только

ником семилет
ки», 6 «в»
«Ракетой»и т. д. 
Отряды- коман 
ды соревнощ 
лись з лучшем 
исполнении, пе
сен, танцев. 
Шел а ю щ и х 
выступить - ока
залось очень 
много.

Очень хорошо спели пес- 
спроси- ню из кинофильма «По ту 

сторону» пионеры 6 «в»
— А где больной? — от- класса, за что получили выс

ветил незнакомец. Поведение шую оценку жюри. Наташа 
незнакомца показалось Любе Парунова и пела, и плясала.

фермы обсуждали обязатель- ^луж ивае-г Оолее лвух ты' другу Лиду девочка преду- ставой» исполнил ученик

— Это прои
зошло недале
ко от погран
заставы. В до 
ме пионерки 
Любы лежал 
больной отец. 
Вдруг в ком
нату постуча
ли. Вошел не-

И начался 
пионерский

С б 0 pm

люОовь к сельскому хозяйст- * ° пяль п1т,тР м с  предила пограничников, что 6 «б» класса Леня Леденев
ву и своим детям. И вырас- „за Большое и нужное дело в их доме неизвестный чело- Саша Житненко исполнил на
тили детей честных, трудо- делают работники птицефер- век. Пограничники задержа- баяне польку. В конце сбора
любивых, всей душой люоя- полу шла же по lb u . мы совхоза. Каждый день ли незнакомца. Он оказался члены жюри объявили ре-
щих землю, сельское хозяй- Недавно на ферму как-то они дают^ городу четыре^ с врагом. _ зультаты. На первом месте
ство.

П О Д В И Г  ША В О Л Г Е

Амурская область.
Георгию Степановичу Но- 

'  викову-Даурскому уже 80 
лет. Но любовь к родно
му краю, как и прежде, 
зовет его е далекие похо
ды. Вместе со студентами 
вузов города Благове
щенска он ежегодно со
вершает увлекательные 

.путешествия, изучая фло- 
‘ ру и фауну Дальнего Вос
тока, историю родного 
Приамурья.

Новиков-Даурский име
ет ряд научных трудов 
по'истории края.

Георгий Степанович
давно вышел на пенсию, 
но много времени посвя
щает работе в областном 
краеведческом музее, где 
помогает разрабатывать 
экспозиции, составлять
исторические справки к 
ним.

На снимке: Г. С. Но
виков-Даурский в своем 
кабинете.
Фото Э. Брюханенко. 
Фотохроника ТАСС.

зашел секретарь партбюро половиной тысячи яиц. А за Выступали многие ребята. по больпгангт™ пчкгт пн я- 
совхоза т. Зарубин. год дали более одного мил- Пришли к выводу, что под- в 2 1

— Как дела Нина Фи- лиона. В этом большая доля ьиг может совершить кяж- залась команда о класса «в», 
липповна? — спросил он. — тРУДа и передовой птичницы дый, если он горячо любит на втором команда 6 клас- 
Из обкома звонили, спраши- совхоза Нины Филипповны свою Родину и свой народ. са «г», 
вали, какое обязательство бе- Беликовой. Очень интересной, весе- Т. Уварова,
рете. К. Коваленко. лой и необычной была вторая пионервожатая школы №  27.

тальная гидротурбина. В нее 
заложены новые техничес-

„  ,  кие решения, позволяющие
Вся страна с радостью уз- По выработке электроэнер- канцам понадобилось около повысить надежность и зф- 

нала о замечательной побе- гии Советский Союз занима- 36 месяцев, чтобы ввести в фективность агрегата, сни- 
де на Волге: на год раньше ет ныне не восьмое место в строй 14 агрегатов по ц 82 зить вес> упростить, уско- 
срока вступила в строй Ста- мире, а второе место тысячи киловатт каждый на рить и удешевить его мон- 
линградская ГЭС. 9 декабря и первое в Европе, новейшем гидроузле Мак та>^
она набрала полную мощ- За годы семилетки бу- Нэри. Сталинградские мон- Зарубежные гости, посе- 
ность— почти два с полови- дет построено электростан- тажники пустили менее чем ТИВШИе Сталинградскую^ 
ной миллиона киловатт и ций и введено новых мощ- за 24 месяца 21 агрегат ГЭС, оставили много записей 
стала крупнейшей в мире, ностей почти столько, сколь- мощностью в 115 тысяч ки- в книге отзывов: «Восхищен 
отодвинув на второе место ко их ввели за всю свою ис- ловатт каждый. По сравне- величием русского народа? 
Волжскую ГЭС и на третье торию крупнейшие капитали- нию с первоначальным про- Леон де Грейф поэт Колум- 
— известную гидроэлектро- стические страды Европы: ектом стоимость гидроузла бии»
станцию США Грэнд-Кули. Англия, Франция и Запад- снижена на миллиард во- «в этом новом городе 
Электрическая энергия Ста- ная Германия, вместе взя- семьсот миллионов рублей. (Волжском. — П.И.), который 

: линградской ГЭС идет в Мо- тые. Академия строительства был спланирован людь-
• скву, Воронеж, Липецк, в Помимо снабжения про- так по праву называют Ста- ми с богатым вообра-
« города Поволжья и скоро по- мышленных центров страны линградскую ГЭС строители жением кажется ни-

течет в Донбасс. Ежегодно дешевой электроэнергией, и монтажники. Ее опыт бу- чего не’ было забыто для 
она будет вырабатывать Сталинградский гидроузел дет широко использован на улучшения жизненных усло- 
11-14 миллиардов киловатт- позволит решить и другие сооружении других гигант- вий рабочих Что же касает- 
часов электроэнергии — в важные народнохозяйствен- ских электростанций, в борь- ся плотины то смелость ее 
5 — 7раз больше, чем давали ные задачи, в том числе оро- ое за увеличение выработки замысла, успешное планиро- 
ее в 1913 году^все электро- сить полтора миллиона гек- электроэнергии с 235 мил- Вание и темпы строительства 
станции царской России. таооь засушливых земель лиардов киловатт-часов в буквально захватывают дух.

Когда по плану ГОЭЛРО, Нижнего Поволжья и При- 1958 году до 500 520 Все те, кто участвовал в со-
сорокалетие которого испол- каспийской низменности. миллиардов киловатт-часов здании этого великолепного 
нилось в декабре, были вве- Новый энергетический ги- в 1965 году. сооружения на благо совет-
дены первые двенадцать ты- гант на Волге сооружала Американские специали- ского народа, заслуживают
сяч киловатт новых энерге- вся страна. Здесь работали сты еще при посещении Вол- похвалы и благодарности 
тических мощностей, В. И строители и монтажники из жской ГЭС признали, что всех людей. Эти прекрас- 
Ленин говорил: всех республик, сюда шел Советский Союз в области ные стройки могут служить

— 12 тысяч киловатт— огромный'поток оборудова- строительства гидроэлектро- только делу укрепления 
это скромное начало. Быть ния из многих городов стра- станций опередил США. На дружбы между народами 
может, иностранец, знако- ны. восьмой ступени Волжского всех стран. Дейвис — член
мый с американской, гер- Коммунисты по- боевому каскада советские энерго- английского парламента»,
манской или шведской элек- возглавили социалистичес- строители еще выше подня- «Нельзя поверить, что это
трификацией, над этим по- кое соревнование строителей ли свое мастерство. По мощ- создано человеческими'рука- 
смеется. Но хорошо смеется и монтажников за умелое ности Сталинградская ГЭС ми. Мы искренне поздравля- 
тот, кто смеется последним, использование техники, за превзошла Волжскую ГЭС ем всех, кто способствовал 
(Соч., т. 32, стр. 470). сокращение сроков и уде- на 263 тысячи киловатт, а- осуществлению этих работ.

12 тысяч и 2415 тысяч шевление строительства гид- ее сооружение дешевле на МЫ желаем жителям этого
киловатт! Такова могучая роузла. Дружный коллек- 3,1 миллиарда рублей. — — ——    ----------
поступь советской энергети- тиВ «Сталинградгидростроя» Кроме 21 основного гид- (Окончание на 4  стр.),
ки, так наш. народ претво--нримения много нового, пе- роагрегата, на Сталинград- „„—л,--------  —- ....... .......
ряет в жизнь л е н и н с к у ю  редового. Далеко позади ока- скойГЭС устанавливаются 3 1гп м ш п ш п 1« д
идею о сплошной электри- задиеь достижения американ- дополнительных. Будет смон- « эп м тл  n u m  iw у п п о т л
фикации страны! ских монтажников. Амери- тирована 22-я эксперимен- 28  декабря I 9 6 0  г. Стр.З



X  ПИСЬМА В РЕДАКЦИЮ
S  , З а  р у б е ж о м

Из Читы, Ирнутона, 
Бурятии

2 1 — 22  декабря в нашем 
городе проводился областной 
методический совет работни
ков профессионально-техни
ческих училищ Иркутской 
области. В нем приняли уча
стие также представители 
учебных заведений Читин
ской области и Бурятской 
АССР.

На совете были рассмотре
ны вопросы о состоянии ме
тодической работы в учеб
ных заведениях.

Наши гости особое внима
ние уделили внедрению в 
процесс обучения звукозапи
си, экранизации и радио. 
Они отметили, что эти ново
введения повышают качество 
обучения.
■ При осмотре и ознакомле 

йии с учебно-производствен
— — I 1 —И»»» ■■■■■«■■■Г, ,  . 1 I

Подвиг 
яа Волге

ной и материальной базой 
учебных заведений г. Ангар
ска участники методического 
совета отметили установку по 
контролю за уроком, смонти
рованную в строительном 
училище № 1, экранизиро
ванный кабинет по технике 
безопасности строительных 
специальностей в строитель
ном училище №  3 и лабора
торию компрессоров и насо
сов с экранизированным 
стендом б  техническом учи
лище № 1.

После обмена мнениями 
для участников совета был 
дан концерт художественной 
самодеятельности учащими
ся училищ г Ангарска.

В. Зыков,
замполит.

ПОСЛЕ КАПИТАЛЬНОГО 
РЕМОНТА

Наш дом сдан в эксплуата
цию в 1951 году. Изоляция 
тепловой системы была сде
лана плохо, зимой трубы пе
ремерзали, затапливало
квартиры №№ 5 и 8.

Три года тому назад в 
квартирах № №  5 и 8 сде
лан капитальный ремонт. 
Проведены были и изоляци
онные работы тепловой сис
темы, но опять некачествен
но, опять система разморози
лась.

Неоднократно мы ходили в 
домоуправление № 11. Из 
домоуправления посылают к 
начальнику 4-го теплового 
района т. Камарикову, а тот 
отвечает: «У меня людей 
нет».

Белавкин, Коряченко,
Филиппов,

жильцы дома 2, 53 квартала.

ШЬЮТ ДД ПОРЮТ,..

(Окончание.Начало на 3 стр.)

города большого счастья и 
процветания. Парламентская 
делегация Камбоджи».

Группа китайских това
рищей пишет: «Привет стро
ителям Сталинградской ГЭС! 
Желаем вам блестящих ус
пехов в строительстве ком
мунизма. Да здравствует 
нерушимая дружба СССР и 
Китая!».

Да, свет волжских гидро
электростанций доходит до 
самых отдаленных уголков 
мира, вызывая восхищение 
миллионов людей ленин
ским планом сплошной элек
трификации Советской стра
ны.

Раскрывая сущность зна
менитой формулы «Комму
низм — это есть Советская 
власть плюс электрификация 
всей страны», товарищ Н. С. 
Хрущев на Всесоюзном сове
щании энергостроителей на
рисовал величественную кар
тину дальнейшего развития 
энергетической базы Совет
ского Союза. В ближайшие 
1 5 — 20 лет мощность элек
тростанций в СССР увели
чится примерно в 7 — 8 раз. 
В 1980 году страна получит 
около 2 триллионов 300 
миллиадров киловатт-часов 
электроэнергии.

Энергостроители — бой
цы переднего края семилет
ки. Они активно участвуют 
в создании материально - 
технической базы коммуниз
ма, прокладывают своим тру
дом путь в светлое будущее.

П. Иванов.

Есть в жилищно-комму
нальной конторе строитель
ства ремонтно-строительный 
участок. Возглавляет его 
т. Беляев.

Участок этот ведет работы 
по капитальному и текущему 
ремонту жилья. Причем ве
дет их довольно оригиналь
но.

Вы знаете, наверное, та
кую пословицу: «шьют да по
рют». Так вот, руководители 
этого участка взяли ее за ос
новной принцип своей рабо
ты.

В конце ноября в коттедже 
№ 44 по улице Набережной 
рабочие участка начали ре
монт. Вообще по правилам 
положено, чтобы вначале вы
полнили свои работы сантех
ники, а затем уж штукатуры 
и маляры.

Но правила существуют 
не для т. Беляеьа. Ему захо
телось вначале побелить и по
красить, а потом пустить, 
как говорится, по свежему 
следу сантехников. Кончи

лось все тем, что за ними 
еще раз пришли маляры и 
покрасили все снова. Вместо 
четырех дней бригада т. Ка 
раваевой проработала здесь 
восемь, израсходовала мате
риалов в два раза больше, 
чем положено.

И это уже стало системой 
работы начальника г. Беляе- 
за. Точно таким же методом 
проводился ремонт в яслях 
№ 9 поселка Юго-Восточно
го, в детском садике №  5 
пос. Байкальска, в доме № 10 
в 21 квартале.

С первого декабря должны 
были начать ремонт садика 
№ 2 по ул. Маяковского, в 
яслях 80 квартала, но по- 
прежнему слесарей нет, а 
столярные работы уже на
чаты.

Не пора ли оценить по 
заслугам такую «рационали
зацию» в организации тру
да?

Г. Чирков,
пенсионер.

„Н е  в е р ь  г л а з а м  с в о и м “
Если вы зайдете в единст- например, нельзя взять сей- 

венный пока в Ангарске ма- час радиолу, наборы пласти- 
газин «Вещи— напрокат» и нок к электропроигрывателю 
посмотрите в список, выве- не пополняются, 
шанный на самом видном ме- Вообще ассортимент това- 
сте, то легко обнару- ров в этом магазине пока 
жите, что ряда товаров, за- беден Не пора ли урС у и 
писанных в этом списке, в
магазине нет. Получается горторготделу позаботиться 
совсем по пословице: «Не по-настоящему о магазине?
верь глазам своим». Здесь, Т. Степанов.

Греция. В начале декабря была проведена всеоб
щая забастовка афинских строителей. Отряды поли
ции и жандармерии напали на бастующих с дубинка
ми и пустили в ход бомбы со слезоточивым газом. 
В районе центральной площади Омонии разыгра 
лось настоящее сражение. Было ранено свыше ста 
человек.

На снимке: строители уносят раненого товарища.

В БРАТСКИХ СОЦИАЛИСТИЧЕСКИХ
СТРАНАХПЕКИН. Гидроагрега

ты общей мощностью 400 
тысяч квт сданы в эксплу- обязательств по сверхпла- 
атацию в Китае в закан- новому выпуску стали и 
чивающемся 1960 году—- проката на 15 дней рань-

”  ------------- е-
ли-

Германская Д< 
кая Республ!

третьем году второй пя- ше срока 
тилетки. В этом году в ре- мократическая 
спублике начали давать ка уже к 15 декабря полу
промышленный ток пер- чила сверх плана текуще- 
вые агрегаты крупных го года 70 тысяч тонн про- 

“ ката, 64 тысячи тонн чу
гуна и 35 тысяч тонн 

полуфабрика-
Синьаньцзянской, Синь- 
фынцзянской гидроэлект
ростанций, вступили в стальных 
строй действующих новые тов 
ГЭС в Сычуани, Хэбэе,
Аньхое и других провин
циях. Масштабы гидро
энергетического строи-

БУДАПЕШТ. Подпи
сание в Москве протокола 
о товарообороте между 
ВНР и СССР на 1961 год

тельства в Китае расши- нашло в будапештских га- 
ряются из года в год. Сей- зетах широкий отклик, 
час в республике соору- Газеты «Непсава» и «Неп- 
жаются такие крупные сабадшаг» сообщение о 
ГЭС, как Саньмынься на дальнейшем расширении 
реке Хуанхе мощностью товарооборота поместили 
1,1 миллиона квт, Даньц- на первых страницах. В
зянкоуская ГЭС на 
Ханьшуй мощностью 
тысяч квт и целый 
других.

реке «удущем году, подчерки-
900
ряд

вает «Непсабадшаг», сум
ма советско - венгерского 
товарооборота составит 

„ „ „ t r n u  г-. . 2,5 млрд. рублей, т. е. на
БЕРЛИН. Большею 25 проц. превзойдет сум

му оборота 1960 года.производственную побе
ду одержали в эти дни ме- Увеличение объема взаим- 
таллурги Германской Де
мократической Респуб- газета 
лиги, досрочно завершив- ческое

ных поставок,пишет далее 
углубит экономи- 

сотрудничество 
шие выполнение социали- двух стран и будет способ-
стических обязательств, ствовать подъему благосо-
взлтых ими в честь 9-го 
пленума Центрального Ко
ми! era Социалистической Союзе 
единой партии Германии. 
Металлурги ГДР добились 
выполнения взятых ими

стояния народа как в Вен
грии, так и в Советском

Редактор В, П. БОГАТЫРЕВ
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Ангарская городская контора Мин. связи доводит до све- |
дения клиентуры, что в связи с изменением масштаба цен и §
заменой ныне обращающихся денег новыми деньгами с 1 ян- |
варя 1961 года вводятся в обращение новые знаки почтовой |
оплаты. ]

Знаки почтовой оплаты старого образца, имеющиеся у кли- §
ентуры,могут быть использованы последними до 1 апреля 1961 :
года ТОЛЬКО НА ОПЛАТУ ПОЧТОВОЙ КОРРЕСПОНДЕН- [
ЦИИ по соотношению 10:1

Яшин Евгений Филиппович, прож. 
в Ангарске, ул. Горького, дом 10, кв. 
26, возбуждает дело о разводе с Яши
ной Полиной Алексеевной, прож. в 
Казахской ССР, г. Джамбул, ул. Д е
повская, 14-3,

Дело будет рассматриваться в нар
суде г. Джамбула.

Толстнхина Валентина Ивановна, 
проживающая в Ангарске, пос. Шес- 
титысячник, квартал 56, дом 5—1* 
возбуждает дело о разводе с Храм но
вым Николаем Васильевичем, прожи
вающим в Ангарске, ул. Матросова, 
дом 8 (общежитие).

Дело будет слушаться « нарсуде
3-го участка г. Ангарска

Сулимова Дина Егоровна, прожи
вающая в Ангарске, квартал «Б», дом 
IQ* квартира 34, возбуждает дело о 
разводе с Огурцовым Виктором Степа
новичем, проживающим в 2П квартале, 
аом 6, квартира 32.

Геря Надежда Федоровна, прож. 
в Ангарске, 89 квартал, дом 28, кв. 9, 
возбуждает дело о разводе с Геря Ми
хаилом Георгиевичем, прож. в Красно
дарском крае, г. Армавир, ул. Марко
ва, дом 35, кв. I.

Дело будет слушаться в нарсуде 
4-го участка г. Ангарска.

Егоров Александр Алексеевич, прож. 
в 8 районе, ул. Щорса, дом 6. кв. 7, 
возбуждает дело о разводе с Егоровой 
Тамарой Михайловной, прож. во 2 рай
оне, ул. Белинского, дом J, кв. 6.

Дело будет слушаться а нарсуде 
2*го участка г. Ангарска,

Тимощик Василий Ефимович, прож. 
в Ангарске, ул. Победы, дом 7, кв. 12, 
возбуждает дело о разводе с Тимощнк 
Галиной Ивановной, прож. в г. Шеле- 
хово, квартал 18, дом 27-а, кв. 2.

Дело будет слушаться в нарсуде 
1-го участка г. Ангарска.

Городецкая Ирина Юрьевна, прож. 
в Ангарске, ул. Горького, дом 2, кв. 38, 
возбуждает дело о разводе с Городец
ким Олегом Николаевичем, прож. в 
Ангарске, квартал 88, дом 24, кв. 43.

Дело будет слушаться в нарсуде
4-го участка г. Ангарска.

Шафороетов Михаил Миронович, 
прож. в поселке Новый, дом 9, кв. 5, 
возбуждает дело о разводе с Шафо- 
ростовой Еленой Александровной, 
прож. в станице Медведовской, Крас
нодарский край, ул. Ленина, дом 69.

Дело будет рассматриваться в нар
суде 2-го участка станицы Медведов
ской Краснодарского края.

Новикова Любовь Федоровна, прож. 
в Ангарске, ул. Матросова, дом 8-2, 
кв. 7, возбуждает дело о разводе с 
Новиковым Александром Пантелееви
чем, прож. в Ангарске, 1 квартал, 
дом И-Г, кв. 4.

Дело будет слушаться в нарсуде 
1-го участка г. Ангарска.

Немцева Анастасия Матвеевна, 
прож. в крупноблочном квартале, дом 
4, кв. 2, возбуждает дело о разводе с 
Немцевым Дмитрием Ивановичем, 
прож, в Камчатской области, Елизов- 
ский район, база Моховая, улица З а 
водская, дом 44.

Дело будет слушаться в нарсуде 
Елизовского района Камчатское обла-

Ангарскому заводу гип
совых изделий срочно 
требуются: разнорабочие
(мужчины), слесари - ре
монтники, слесари - сан
техники, электромонте
ры, компрессорщики, сле
сари КИП и автоматики, 
начальник электроцеха, 
мастер электроцеха, кра- 
иовщик грейферного кра
на, электросварщик.

Обращаться в отдел ка
дров гипсового завода. 
Гипсовый завод находится 
около цемзавода. (2)

Научно-исследовательско
му институту «Гипронефте- 
маш» требуются на постоян
ную работу начальник пла
нового отдела, опытпь1̂  кон
стрикторы, инженеры-
свьрщики и техники.

Об условиях узнать по те
лефонам: 53-53, 53-54.

МАЙСКОМУ МЕХАНИЧЕ
СКОМУ ЗАВОДУ требуются 
слесари-электросварщики, сле
сари по ремонту оборудова
ния.

Обращаться: пос. Майск, ме
ханический завод, отдел кад
ров, телефон 95-39.

В КИНОТЕАТРАХ 
АНГАРСКА

«КОМСОМОЛЕЦ» — Се
верная повесть. 9-30, 11-05.
12-40, 14-15, 15-50, 17-25. 
19, 20-35, 22-10.

С 29 декабря-— Улица 
Прэри. 11-30, 13-15, 15,
16-45, 18-30, 20-15, 22-10 

Для детей— Над Тиссой. 
10 .

«ПОБЕДА» — Улица Прэ
ри. 10, 11-45, 13-30, 15-15 
17, 18-45, 20-30, 22-10.

«АНГАРА» — Джорди. 
13, 14-50. 16-40, 18-30,
20 - 20 .

«ПИОНЕР»— Впереди — 
крутой поворот. 10, 11-40,
13-20, 15, 16-45, 18-30, 
20-15, 22.

«ОКТЯБРЬ» — Пиковая 
дама. 13, 17, 21. Фанфары 
любвн. 19. На графских раз- < 
валинах, 11, 15,

Tsm&rpiflM* ог.лйощ'рэфизяат» Т*р»* 6400.


